



Außenminister Steinmeier begrüßt Syrien-Resolution des Sicherheitsrats

Außenminister Steinmeier begrüßt Syrien-Resolution des Sicherheitsrats
Zur Verabschiedung der Resolution des Sicherheitsrats der Vereinten Nationen zur humanitären Lage in Syrien erklärte Außenminister Steinmeier heute (15.07.) in Tel Aviv: Ich begrüße, dass der Sicherheitsrat jetzt endlich verbindlich klargestellt hat, dass humanitäre Hilfe auch über Grenzen und Konfliktlinien hinweg geliefert werden muss. Erstmals ist das Recht festgeschrieben, auch ohne ausdrückliche Zustimmung der syrischen Regierung in Damaskus dringend benötigte Medizin und Nahrungsmittel nach Syrien hineinzubringen. Damit wird die Versorgung notleidender Menschen in ganz Syrien möglich. Dafür haben wir uns seit langem eingesetzt. Wir haben bereits von der Türkei aus Hilfe im Norden Syriens geleistet. Auf diese Strukturen können die Vereinten Nationen jetzt aufbauen. Wichtig ist jetzt, dass die Resolution schnell umgesetzt wird und tatsächlich zur Linderung des Leids der syrischen Bevölkerung beiträgt, die unsere Hilfe dringend braucht. Gleichzeitig müssen weiter alle Möglichkeiten genutzt werden, um Ansatzpunkte für eine politische Lösung dieses blutigen Konflikts zu finden.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.